

der Wibelschen Bogen in Revision
gelesen haben werde, d.h., da mir
noch nicht alle vorliegen, im Falle
einer Woche, Anfang Juli kann
dann Register und Karte ausgesetzt
sein und Mitte Juli ausgegeben
werden.

Dr. Schwabes zeigte mir heute den
rechten Empfang seines Homo-
logs an; ich dankte ihm herz-
lich für die gute Übermitte-
lung des Betrages.

Die Beiträge Dr. Wibels sind gestern
nach Hannover gegangen, wo
Korrektur gesetzt werden, bis das
Registers. in Arbeit genommen
werden kann. Nach Vollendung
des Registers kann dann der Bericht
über die Plenarversammlung der Cen-
traldirektion und Krammers Aufsätze
in Druck gehen. Für seine Mischde
werde ich Tantl sehr dankbar sein.